



Moviekulti-Filmabend Am Samstag, 21. 3. 2020 um 19.30 Uhr
Ideentreff Zell, Schloßstr. 22



DAS GRÜNE GOLD

Wie ist es zu verstehen, dass in Äthiopien die Menschen unter größtem Hunger leiden und der Staat auf Nahrungshilfe von außen angewiesen ist, aus dem Land aber zeitgleich riesige Mengen Nahrungsmittel exportiert werden? Es hängt mit dem neuen „Grünen Gold“

zusammen: Millionen Hektar fruchtbarsten Ackerlandes werden als

Konjunkturmäschinen an ausländische Investoren verpachtet, die ansässigen Kleinbauern werden vertrieben, um neue Monokulturen anzulegen.

Ein ungeheuerlicher Real-Thriller, der von den scheinbar entlegenen Ecken Äthiopiens über die globalen Finanzmetropolen direkt auf unseren Esstisch führt.

82 Minuten, Deutsche Untertitel. Originalsprachen Englisch, Amharisch, Anyua.